
第６回 王寺町文化財保存活用地域計画協議会兼
王寺町の文化財を生かした観光拠点づくり協議会

開催日時 令和７年３月５日（水） 午後２時～３時４０分 王寺町やわらぎ会館 ３階 小会議室２

議事１ 令和５年度の事業及び会計報告について

議事２ 令和６年度事業進捗状況について

議事３ 令和７年度事業計画について

議事４ 王寺町文化財保存活用地域計画の進捗について

事務局から王寺町の文化財を生かした観光拠点づくり協議会として実施した次の２つの事業概要及びその決算を説明

事務局から王寺町の文化財を生かした観光拠点づくり協議会として実施予定の次の１つの事業概要及びその予算を説明

事務局から保存と活用の措置に関し、取り組み済みのもの、取り組んでいるもの及び取り組み予定のものを説明

会議録（概要）

① みんなでつなぐ明神山烽火プロジェクト
② 第３回全国だるまさんがころんだ選手権大会

➡ 委員からの意見なく、原案どおり承認

事務局から王寺町の文化財を生かした観光拠点づくり協議会として実施している次の２つの事業概要を説明

① 達磨寺ユニークベニュー全国だるまさんがころんだ選手権大会
② みんなでつなぐ明神山烽火プロジェクト

［委員からの意見］

・ だるまさんがころんだ選手権大会は、知名度向上とともに地域貢献の面で成果に結びつけることも意識してほしい。
・ 明神山が国登録記念物になるのは喜ばしいことで、烽火プロジェクトで眺望をアピールした効果もあったのでは。
・ だるまさんがころんだ選手権大会も烽火プロジェクトも他に例を見ない取り組みで、広げる仕組みづくりが必要では。
・ 「だるまさんが―」は背景となるストーリーがしっかりしている。明神山も聖徳太子の送迎（ひるめ）伝承を活用しては。

➡ 原案どおり承認

① 達磨寺ユニークベニューだるまさんがころんだ選手権大会

［委員からの意見］

・ 明神山烽火プロジェクトは実施しないが、それをきちんと総括し、国登録と結びつけてさらに活用していってほしい。
・ 観光客の誘客だけでなく、地域住民自らが発信でき、資金面も含めて関わっていける体制ができるとなお良い。

➡ 原案どおり承認

［委員からの意見］

・ ボランティアガイドは、学校の児童や町民に対するガイドに力を入れており、実を結んできている。
・ 方針１の「文化財を掘り起こす」取り組みを、例えば来年度に予定される展示などの機会を得て実施していってほしい。
・ 文化財は専門家だけのものでなく、地域の人たちの資産とするのが大事なので、地域とともに取り組んでほしい。
・ 地域の人たちとの関わりは、清掃活動や草刈りでも良い。文化財が身近に感じられる良い循環を築いていってほしい。

➡ 引き続き地域計画の実現に向けて取り組む方向で委員の意見がまとまる
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